

大浦地区振興会だより

～大浦にお住まいのみなさん全員が大浦地区振興会の会員です～

令和元年度 大浦地区振興会総会を開催します！

令和元年度の大浦地区振興会の総会を下記のとおり開催します。当日は多くの皆さんにご出席いただき、新年度のスタートを切りたいと考えております。お忙しい中とは存じますが、多数ご出席くださいますようご案内申し上げます。

期日：令和元年5月9日（木）

時間：午後7時30分～

場所：大浦地区コミュニティセンター



総会出席者（大人）には、JA大浦事業所で使用できる「大浦地区振興会券（500円分の商品券）」を差し上げます。日ごろから、みな様方のご協力により、本会を盛り上げていただいていることに対するささやかなプレゼントです。ご近所お誘い合わせのうえ、お気軽におこしてください。

有明東保育園で幼年消防クラブ 退部式

3月12日（火）、有明東保育園で幼年消防クラブ退部式が行われ、4人の年長さんが退部しました。幼年消防クラブでは、火の取り扱いに対する正しい知識を身につけることや命の大切さを学ぶことを目的としています。式では、坂井茂雄有明分署長から一人ひとりに火遊びをしないことを守ったとして「がんばり賞」と記念品が手渡されました。

また、退部式前には、東保育園の消防訓練もあわせて実施されました。



大浦ば歩いてみました 有明フットパス（まち歩き）

3月2（土）、交流活動部会では、「大浦ば歩いてみゆうかい」を開催しました。これは、有明まちづくり協議会が交流人口の増加を目的にフットパス（まち歩き）事業を推進していることを受けて実施したものです。当日は、主催者を含め34人（大浦田舎暮らし体験事業者7人含む）が参加しました。

スタート・ゴール地点の大浦地区コミセン船津分館から、大浦漁港（えびす鼻）、船津・白当を經由して大間崎へ。大浦港では網のつくろい作業中だった原田司さんが、当時の鉄道運賃表を見せてくれました。途中、旧大楠小学校で一休み。部会員が、ぜんざいと漬物を「軽トラック・カフェ」で振る舞い、大変好評で、参加者は疲れた身体をいやしました。

休憩後は、九品寺の閻魔堂を和尚さんのお話を聞きながら見学。全長約6.5km「大浦海コース」を歩きました。

ポイントではガイド役の加々見孝美交流活動部会長が、昔の地域の暮らしなどを説明し、参加者も当時の風景を想像しながら歩くことができました。



繋がる 繋げる交流 関東とふるさと 第11回関東有明会総会・懇親会

2月23日（土）、東京都霞が関ビルにおいて、第11回関東有明会総会・懇親会が開催されました。同会には来賓を含め99人が参加。有明町からの参加も6回目。津崎勝志会長を始め11人が参加しました。

今福幸春会長（下津浦出身）の挨拶、来賓挨拶、会務報告の後、懇親会に移りました。懇親会では、ビンゴゲームやカラオケ大会、天草二郎歌謡ショーなどがあり、最後には津崎会長の音頭で「有明の応援歌」を披露するなど、賑やかな宴が繰り広げられ、ふるさと談議にも花が咲いていました。

※来年度総会 平成32年2月22日（土）開催予定



今後の行事予定

■大浦地区振興会総会

- ・5月9日（木） 午後7時30分～
- ・大浦地区コミュニティセンター

■大浦地区球技大会

- ・6月2日（日） 午前8時30分～
- ・大楠（小学校）グラウンド

善意をありがとうございました

（4月20日まで受付分・敬称略）

（寄附種類）	（寄附者）	（地区名）
一般寄附	前崎修	横洲